

'91冬のDEKIGOTO



十一月十日

川内町文化祭見学

中央公民館で町内文化祭があり、午前と午後の二班に分かれ、見学に行きました。ホームの工芸クラブ等も出品しており、いろいろな作品を楽しみ、買い物もしました。地元で催されている文化祭であり、私達にとって、参加、見学は、町内での一つの交流の場でもあるのです。多くの人や作品との出会いは、これからも大切にしていきたいと思っています。



十一月二十日

奥道後菊花展見学

朝から少し風はあったものの、よいお天氣でした。ホームのバスで出発し、菊花展へ。みごとな菊の鉢植えや、菊の花で作つた人形は、目を見はるものばかりです。綿菓子のように、ふうわりとふくらみ、花びらが、ぎっしりつまつていて、一つ一つの花を見とれてしまいました。花の美しさを身近に楽しむことができ、とても楽しかった一日でした。



十一月三十日

川内町身障協助会との交流会

交流会も第四回目となりました。今回は土曜日の午後を利用して行なわれましたが、いろいろなゲームや歌を中心に、頭と体の体操となり、笑顔が絶えませんでした。

多くの人と接する機会が少なくなりがちな中で、地域の皆さんと共に過ごせた時間はホームにとっても、貴重なものです。十二月九日の「障害者の日」を前に、地域の中で共に生きるということを考え、振り返るよい機会でした。またお会いできる日を楽しみに、皆さんお元気で。

二月九日の「障害者の日」を前に、地域の中で共に生きるということを考え、振り返るよい機会でした。またお会いできる日を楽しみに、皆さんお元気で。

一年間のいろいろな苦労を忘れる「年忘れ」。入所者の皆さんの中には、どんな思いが……と思いつつ、ともかくも忘年会は、賑やかに、和やかに終わりました。



十二月二十一日

クリスマス会（誕生会）

恒例のお餅つき大会が、今年も川内保育園児を招いて行なされました。新館ホールでは、ペッタンコ、ペッタソコと可愛らしくはしゃぐ声とともに、お餅が出来上がり、寮母さん達と一緒に丸めていきます。入所者の方々も一生懸命に餅をついたり、丸めたり。ヨモギやアンコのいい匂いがします。準備も含め、大変だけれど、みんなで作っていくのは楽しいですね。保育園のみんなの協力で、おいしいお餅が出来ました。



十二月十三日

入所者忘年会

あゆみ会主催の入所者忘年会が、催されました。樋原会長と、松尾園長の挨拶からはじまり、会食へ。お料理やお酒を楽しむ人あり、おしゃべりや歌を楽しむ人ありで、賑やかです。寮母さん達のかくし芸にも、うつとりしたり、笑つたりと、盛り上がりました。

一年間のいろいろな苦労を忘れる「年忘れ」。入所者の皆さんの中には、どんな思いが……と思いつつ、ともかくも忘年会は、賑やかに、和やかに終わりました。